



Jesus spricht:
Ich bin das Licht
für die Welt.
Wer mir nachfolgt,
wird nicht mehr in der
Dunkelheit umherirren,
sondern folgt dem Licht,
das ihn zum Leben führt.

Oberweningen im Januar 2021

Johannes 8,12



Wir bedanken uns sehr herzlich,

bei allen Verwandten und Freunden für die grosse Anteilnahme zum
Abschied unserer überaus geliebten

Marthy Rüegg - Gut

Danke für jede einzelne liebevolle Karte, jeden Besuch, für die wunderbaren Blumen und für alle Spenden sowie Zuwendungen.

Danke von ganzem Herzen an Theo Wüst, für die persönlich gestaltete Abschiedsfeier, an Ruedi Keller und Barbora Greiner für die wunderschöne musikalische Umrandung.

Herzlichen Dank an Livia Häfeli für den Livestream.

Danke an alle, die an der Trauerfeier mit uns waren.

Ein grosses Dankeschön geht an die Spitex 24 und an die Palliaviva für die grossartige und fürsorgliche Betreuung zu Hause.

Ebenfalls bedanken wir uns bei der freien Gemeinde Dielsdorf, welche Marthy's geistliche Heimat war.

Wir fühlen uns sehr getröstet durch die vielfältig gezeigte Liebe, welche Marthy in ihrem Leben entgegen gebracht wurde.

**Die Trauerfamilien
Baltensperger und Rüegg**